

Liebe Pflochsbacher, liebe Freunde des Pflochsbacher Pfarrheimes,

**Ja, wir sind einen großen Schritt in Richtung Sanierung des Pfarrheims weiter.** Die Finanzierung ist soweit

fortgeschritten, dass wir nun mit der Umsetzung starten können, damit fällt vielen Pflochsbachern ein Stein vom Herzen. Viele kleine und große Steine haben Dank der großartigen Bausteinaktion dazu beigetragen diesen Meilenstein zu erreichen. Besonderen Dank sagen wir Herrn

Otto Christ durch dessen Idee, die Steine mit Namen zu versehen, und seinen unermüdlichen Einsatz bei der Umsetzung die Aktion einen grandiosen Reinerlös von 15.500 Euro einbrachte.



**An dieser Stelle allen Spendern ein recht herzliches Vergelt's Gott!**

Aus Veranstaltungen der örtlichen Vereine, diversen Stiftungen, einigen Privatspendern und der Weinspende des Weingutes zu Löwenstein kamen ca. 30.500 Euro zusammen. Die Diözese Würzburg bewilligte einen Zuschuss von 100.000 Euro. Die Stadt Lohr gewährte einen Zuschuss über 10% der

Bausumme, plus die Kosten für ein behindertengerechtes WC, sowie das Anlegen eines Kiesstreifens um das sanierte Pfarrheim. Somit beträgt die Zuwendung der Stadt Lohr ca. 41.500 Euro. Es verbleibt aktuell eine Kostenlücke von ca. 62.000 Euro, die die Pfarrei durch Eigenleistung und Geldmittel (Finanzierung) noch aufbringen muss.

**Allen Beteiligten, die es ermöglicht haben ein schlüssiges Finanzierungskonzept zu erstellen danken wir sehr herzlich und bitten auch weiterhin um Ihre großzügige Unterstützung.**

**Wie geht es weiter?** Die Verantwortlichen der Kirchenverwaltung St. Jakobus haben Gespräche mit den Architekten Matthias Ruf aufgenommen. Zurzeit werden die Ausschreibungsunterlagen unter Hinzuziehung von verschiedenen Fachleuten erstellt und ein Konzept zur Koordination von Eigenleistungen erstellt. Wir hoffen auf konstruktive Planungsgespräche und einen baldigen Beginn der konkreten Sanierungsarbeiten. Wir gehen davon aus, dass die Motivation des Anfangs reaktiviert werden kann und freuen uns auf die Zeit, wo wir gemeinsam mit den Aufbau beginnen können. Den Start werden wir Euch, liebe Pflochsbacher unverzüglich mitteilen, sobald Architekt, Fachkräfte und Verantwortliche ihre Beratungen abgeschlossen haben.

**Welche Aktivitäten sind noch geplant?** Beim Rambourfest am 26. Oktober 2014 wird die Pfarrgemeinde Kaffee und Kuchen zu Gunsten des Pfarrheimes verkaufen. Am Sonntag 9. November 2014 um 17 Uhr gibt die Sunshine Band ein Konzert in unserer Pfarrkirche. Am 26./27. November 2014 steht der Altpapiercontainer wieder an unserem Pfarrheim. Am 29. November 2014 informieren Kirchenverwaltung und Pfarrgemeinderat beim Pfarrfamilienabend im kleinen Pfarrsaal über Geschehenes und die laufenden Entwicklungen.

### **Was geschah sonst noch in unserer Pfarrgemeinde?**

Am Samstag, 20. September 2014 pilgerten 30 Männer aus unserer Pfarreiengemeinschaft von der Stadt Hammelburg ins **Steinthal zur Wallfahrtskirche**. Als geistliche Begleiter waren der indische Bischof Dr. Sebastian Thekethecheril aus Kerala, und Pfarrvikar Dr. Ignace Matensi dabei. Bischof Sebastian unterstrich die Bedeutung der Wallfahrt zur Muttergottes und dankte den Männern für ihr sichtbares Glaubenszeugnis. Unterstützt wurde die Wallfahrt durch die Blaskapelle Sendelbach/Pflobsbach. Wallfahrtsführer Gebhard Bauer freute sich, dass die Wallfahrt zum 32. Mal durchgeführt werden konnte.



Am Dienstag, 7. Oktober 2014 kamen 28 Senioren und Seniorinnen zu unserem **Federweißen**



**Nachmittag** in den kleinen Pfarrsaal. Der gute Zuspruch hat uns sehr gefreut. Nach einem kurzen Rückblick und Gebet zum Erntedankfest das am Sonntag zuvor gefeiert wurde, genossen es die Senioren in geselliger Runde zusammensitzen und bei Federweißen, Zwiebelkuchen und Kochkäse gab es dann auch wieder viel zu erzählen. So manches zustimmende Nicken gab es zum Vortrag über die, auch in Pflobsbach schon diagnostizierte, neue Krankheit "Pantoffelfäule". Denn wer hat sich nicht das eine oder andere Mal schon vorgenommen, zum Seniorennachmittag, in den Gottesdienst oder nochmal aus zu gehen und bleibt dann doch lieber faul in seinen Pantoffeln auf dem Sofa sitzen. Der PGR hofft dass in Pflobsbach möglichst wenig dieser Fälle auftreten und wir auch bei den nächsten Seniorennachmittagen, jeweils am 1. Dienstag im Monat im kleinen Pfarrsaal möglichst viele Senioren begrüßen können. Das nächste Treffen findet am Dienstag, 4. November 2014 statt. Der diesjährige Seniorenehrentag mit der Stadt Lohr ist für den 2. Dezember 2014 geplant.

Der diesjährige **Helferausflug** der Pfarreien Pflobsbach, Sendelbach und Steinbach führte uns in die Wehrkirche St. Jakobus in Urphar. Diese Kirche hat wie Pflobsbach auch eine Orgel von Johann Conrad Wehr. Dort konnten wir mit Dr. Matensi eine Dankandacht feiern. Danach gab es einen Besuch im ehemaligen Zisterzienerkloster Bronnbach, das auf eine sehr bewegende Geschichte zurückblicken kann. Das ganze Kloster Areal gehört heute der baden-württembergischen Landesregierung und wird heute auch gerne für Konzerte und Tagungen genutzt. Die Klosterschänke bot sich an, um den Tag gemütlich ausklingen zu lassen.



Wir hoffen möglichst bald zum Start der Pfarrheimsanierung berichten zu können, sagen noch einmal Vergelts' Gott für Ihre Unterstützung und wünschen allen eine gute Zeit.

### **Ihr Pfarrgemeinderat und Kirchenverwaltung St. Jakobus**

Kat. Kirchenstiftung St. Jakobus IBAN: DE30 7902 0076 2173 0610 40 BIC: HYVEDEMM455HypoVereinsbank Lohr